



Dimanche 19 juin 2016

Douzième dimanche du Temps ordinaire

Bulletin N° 1040

Des avancées et des initiatives positives

Constituée actuellement de neuf membres (les prêtres et les diacres, sœur Marie-Damien, Sylvie Ferrand et Élisabeth Herman), l'Équipe d'Animation pastorale (EAP) de la paroisse est une équipe fraternelle qui, autour du père Michel Kama et en lien avec le Conseil Pastoral Paroissial (CPP), cherche ce qui rassemble, ce qui fait vivre, ce qui serait à développer, à renouveler. Elle se réunit chaque mois au presbytère, et chaque rencontre débute par l'eucharistie, à 18 h. Le temps de travail proprement dit qui suit se termine par un repas préparé à tour de rôle.

La réunion du mois de mai dernier a été consacrée, en grande partie, à une relecture de la vie de la paroisse au cours de l'année 2015 - 2016. Tout d'abord, l'équipe a relevé **des avancées et des initiatives positives**. Voici quelques exemples :

- Les rencontres de l'EAP avec les nouveaux baptisés adultes, avec les personnes engagées auprès des familles, ou auprès des personnes seules ;
- Une meilleure préparation des grandes fêtes et des temps forts, comme les Chemins de croix à l'église Saint-Étienne qui ont permis de ré-habiter ce lieu ;
- La messe de l'Alliance animée par les jeunes ;
- La célébration du sacrement des malades qui a réuni beaucoup de monde ;
- La célébration de Pâques à l'église Saint-Pierre avec les jeunes des lycées, ainsi que le rassemblement des enfants le mercredi des Cendres ;
- La marche du 8 décembre dans le cadre de l'Année de la miséricorde... ;
- Le développement de l'éveil à la foi et le renouvellement des servants d'autel ;
- L'engagement de paroissiens, dont des jeunes, pour des services... les équipes d'accueil qui fonctionnent de mieux en mieux ;
- La vie fraternelle, globalement, sur la paroisse : des liens se créent ; une bonne communion entre les prêtres, les diacres, l'EAP, le CPP.

La paroisse a aussi vécu un moment fort avec la visite pastorale de notre évêque qui a mis en lumière certains axes importants pour notre vie d'Église.

Et comme dans tout bilan, l'équipe a aussi noté des points d'attention !

En particulier au niveau des préparations des grandes fêtes, et des messes dominicales (annonces, service des lectures, service de la visite aux personnes malades...).

L'accueil des familles pour le sacrement du baptême d'un enfant peut être amélioré, tout comme l'organisation autour de la proposition du sacrement des malades.

D'autres questions ont été posées : Comment mieux accueillir les nouveaux paroissiens, les jeunes mariés ? Comment rendre plus visibles nos liens avec les écoles, les lycées les scouts, les équipes Notre Dame etc... ? Comment mieux travailler entre EAP et CPP ? Comment mieux accompagner les catéchumènes ? ...

Beaucoup de motifs de louange et quelques pistes pour l'avenir !

Que tous les paroissiens soient remerciés pour leur participation à la vie de la communauté de Nevers-Centre, témoignage concret de la Vie qui nous est donnée largement par Notre Seigneur.

Un merci particulier, en ce dimanche, à James Charles et Arockiadoss, ordonnés pour être signes du Christ serviteur et témoins de l'espérance auprès des hommes.

Michel-Éric Jacquier
diacre

Presbytère, 3 avenue Marceau - Tél 03.86.36.41.04 – paroisse.nevers.centre@orange.fr

